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Protokoll der FSK-Sitzung vom 18.06.2019

Protokollant: Hannah Tillert

Beginn: 17:35 Uhr; Ende: 18:20 Uhr

Ort: Lernzentrum am Fasanenschlösschen

Anwesende:

• CIW (4 Stimmen): Clara Schmedt
• MACH (7 Stimmen): Valentin Haas
• Physik (3 Stimmen): Sonja Schneidewind, Simon Schaub
• WIWI (6 Stimmen): Robin Otto-Tuti
• BGU (5 Stimmen): Jan-Frederik Schlieter
• ETEC (5 Stimmen): Patrick Schäfer, Hannah Tillert
• INFO (6 Stimmen): Tobias Klumpp
• MATHE (3 Stimmen): durch INFO vertreten
• ARCHI (3 Stimmen): Joshua Lars Wacker
• GEISTSOZ (4 Stimmen): Patrick Zauner, Jona Schichta
• CHEM/BIO (4 Stimmen): Ralph Roßrucker
• Gäste: Adrian Keller (AStA), Philipp Seither

Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen: 50 (0 abwesend)

TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll vom 04.06. wird mit folgenden Änderungen angenommen:
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• Es wurden anwesende Personen hinzugefügt (Martin Poeppel, Patrick Schäfer, Jan Friedrich
Schlieter, Judith Zeller)

• VS Streik: hinzugefügt von FS BGU: FS Wien hat ein anderes System der Studierendenvertretung
weshalb das nicht mit Deutschland verglichen werden kann

Das Protokoll 11.06. wird mit folgenden Änderungen angenommen:

• Valentin war nicht anwesend
• Genehmigung der Protokolle: Es wurde kein Protokoll genehmigt
• FS Physik trägt Bericht nach
• Hinzugefügt, dass diese Woche FS ETEC protokolliert

TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)

TOP 6: Vorstellung Workshopprogramm des IStO fällt krankheitsbedingt aus. Die Tagesordnung wird
in der geänderten Form angenommen.

TOP 5: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft

Fachschaften

FS MACH/CIW

• nichts zu berichten

FS Physik

• nichts zu berichten

FS WIWI

• Sommerfest am 11.07.

FS BGU

• nichts zu berichten

FS ETEC

• nichts zu berichten

FS MATHE/INFO

• nichts zu berichten
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FS ARCHI

• nichts zu berichten

FS GEISTSOZ

• nichts zu berichten

FS CHEM/BIO

• nichts zu berichten

AStA

• die Organisation des Unifestes ist im vollen Gange

• 03.07. Sommerfest FS Bau

• 06.07. Poetry-Slam & Cocktailabend im Z10

• 09.07. Blutspende und Typisierung (DRK)

• 11.07. Sportler Sommerfest

• HSG ISPE wird mit 400e für eine Exkursion bezuschusst

• Treffen mit ZAK Kommission zur Vergabe der Qualitätssicherungsmittel

• 2,200e pro Seminar aus diesem Topf -> es werden sechs Seminare aus diesen Mitteln bezuschusst

Stupa

• nichts zu berichten

Senat

• nichts zu berichten

Sonstige Berichte

• EUCOR Studierendenrat:
• Nachbesprechung EUCOR Festival, EUCOR Festival findet nächstes Jahr in Toulouse statt
• haben jetzt Zugriff auf ihr Konto, es soll eventuell Mitgliederbeiträge geben (500-1000e pro Jahr

und Uni), da die Abrechnungen der Reisekosten der verschiedenen Unis derzeit sehr unterschiedlich
ablaufen, dies soll dadurch vereinheitlicht werden
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TOP 6: AK VS-Werbung

Robin würde ein Doodle zur Terminfindung eines ersten Treffens erstellen. Die Frage ist, ob es überhaupt
Interesse für diesen AK gibt und sich Fachschaften dabei beteiligen würden. Es kam die Frage auf, ob
man das StuPa mit einbinden möchte, damit man auch finanzielle Mittel für mögliche Werbeaktionen
hat.

WiWi, Etec und Physik hatten zum AK Ideen, ohne eine Teilnahme an der Mitgestaltung des AKs zu
garantieren.

Bei Physik gibt es zwar noch keine Person die das übernehmen würde, aber es gibt schon einige Ideen.

Es soll ein Pad erstellt werden, auf dem schon vorab Ideen gesammelt werden können.

TOP 7: Sonstiges

Vom AK Haus der Studierendenschaft kam eine Umfrage per Mail an die verschiedenen Fachschaften.
Es wird darum gebeten diese zeitnah auszufüllen.

Am 02. Juli kommt Prof Wanner in die FSK. Themen sind die geplante Änderung der Prüfungsorgani-
sation und die Weiterentwicklung der Prüfungs- und Studienorganisation.

Am Wochenende war die Brandschutzhelferschulung für die Brandschutzhelfer beim Unifest. Diese
entsprach überhaupt nicht dem versprochenen Rahmen.

Der Änderungsantrag zur Finanzierung von FS Kleidung über VS Mittel der Fachschaft WiWi ist
genehmigt worden.

Protokollant in der folgenden Sitzung: FS Info
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